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様式第３号（第１３条関係） 

  令和４年４月２８日

井原市議会議長 殿 

第１班 班長 坊野 公治 

市民の声を聴く会実施報告書 

開催日時 令和４年３月２８日（月） １９時００分～２０時３０分 

開催場所 美星農村環境改善センター １階 大ホール 

団 体 名 美星町自治公民館連合会 

出席議員 坊野公治 多賀信祥 大滝文則 三宅文雄 細羽敏彦 沖久教人 

参加者数 ４６名 

主な意見 

要 望 等 

意見交換会で出された意見については、別紙のとおり。 

備  考 



団体名：

開催日：

総文 市福 建水 予決 議運 広聴

1 星の郷街道の通行止めの早期復旧について 済 ○
矢掛町の管轄で井原市では対応できない。町長選挙
後、できるだけ早く片側通行にしたいと聞いている

2
星空保護区認定後、ゴミのポイ捨てが増えたので対
応を考えてほしい

済 ○ ○ 観光協会と市が連携して取り組んでほしい

3 防火用水周辺の管理について 済 ○ 消防団で簡易防火水槽を設置して対応している

4 耕作放棄地の利用について 済 ○ 重要な課題なので研究していきたい

5
議会を井原放送で見ている。文字放送を検討してほし
い

済 ○ 井原放送と検討していきたい

6
コロナの濃厚接触者となった場合、県から補助が出て
いるが、家族でなった場合は消耗品費などを補助して
くれないか

済 ○ 市の対応も議会として働きかけていく

7
ボランティア袋を普段から地区の人に配布してもらうこ
とはできないか

済 ○
各地区の役員に配布されている（議会からの回答では
なく主催者側からの回答）

8 ゴミの分別について 済 ○ ゴミの分別ガイドを参考にしてほしい

9 消防車の車両更新は15年間か 済 ○ 現在は２０年で更新している

10 ポンプの性能検査をしているか 済 ○
消防団が月２回の点検を行っている。ポンプの性能検査
はしていない

11
議会からの報告についてもう少し詳しく説明してほし
かった

済 ○
主催は議会ではなく自治公民館連合会が主催になって
いるので報告資料となった

テーマの小分類及び
回答内容の概要

「市民の声を聴く会」意見交換会実施報告書

番号 出された意見
所管委員会

 テーマ『市民生活上の困りごと等について』

左記意見
への回答

美星町自治公民館連合会

令和4年3月28日
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